

# 豊田小学校だより

令和3年12月2日

校長 大瀧 剛

## 子どもたちの元気な学校生活に感謝して

12月を迎え、早いもので今年も残すところあと1ヵ月余りとなりました。日に日に寒さも厳しくなっているようですが、感染症対策を続けながらも、子どもたちが元気に学校生活をおくることができていることに感謝したいと思います。

さて、30日(火)は、午前中を使って「豊田小学校BOUSA1デー」を行いました。当日はボランティアとして30人程の保護者や地域の方々にも参加していただき、防災についての講話の後、防災カルタや災害時の対応についての小グループ意見交流(クロスロードといいます)、そして、4年生がタウンウォッチングで学んだ豊田地域の防災についての発表など、全校の子どもたちが大人と一緒にいろんな視点で防災について学びを深めることができました。20分休みには、地震を想定した避難訓練(子どもたちには訓練開始まで内緒にしてありました)も実施しました。運動場で遊んでいた子どもたちは、声を掛け合いながら教えてもらった通り、建物を避け、運動場の中央に集まって、ダンゴムシのポーズで揺れがおさまるのを待ち、その後避難場所に移動していました。避難開始から全校児童の点呼確認終了までにかかった時間は、ちょうど2分(5月の避難訓練時は、3分7秒)でした。全校で素早く避難できたことも大切です。避難時の静かさと講話で聞いた、自分自身の身を守るためのよりよい方法をすぐに実践していた子どもたちはさすがでした。ボランティアの皆様方、半日間、一緒に学んでいただいて、どうもありがとうございました。

## お願いとお知らせです。

### 「教育活動についてのアンケート」について

今年度も豊田小学校の「教育活動についてのアンケート」をお願いしたいと思います。この時期は子どもたちにも「学校生活についてのアンケート」を行っていますが、今年度は、アンケート用紙を使うのではなく、児童用タブレットを活用し、操作方法を確認しながら一人ひとりが各教室で答える方法で行います。そこで保護者の皆様にも、この児童用タブレットを使ってもらい、ご回答いただく形で実施したいと考えています。

明日、子どもたちがタブレットを持ち帰りますので、操作方法等についての案内プリントを参照していただきご回答ください。どうぞよろしくお願いいたします。

### 石垣(正門からプールまでの間)の補修について

上記の石垣に数か所、ひび割れが入っています。業者に見てもらおうと石垣上部の木の根が原因で、石垣のみを補修してもまたひび割れる可能性があるとのことでした。そこで石垣の補修については、木の根を抜く、または木を根元から伐採した後に補修することを考えてもらっています。どの木までを対象に行うのか、補修範囲はどの程度なのかなどの詳細はこれからですが、補修工事は来年度に行う予定とのことです。

### この先の大まかな予定です

- 12月23日(木)・・・冬休み前集会(年末授業最終日です)
- 12月24日(金)～1月10日(月)・・・冬休み(冬季休業日)
- 1月11日(火)・・・後期後半開始日
- 3月18日(金)・・・卒業式
- 3月25日(金)・・・修了式 進級式 離任式
- 3月26日(土)～4月5日(火)・・・春休み(年度末休業日)

